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#168  Максим  Русан.  Путь.  Обнуление  -  встреча  с  Ириной  Подзоровой,

изменившая всю Жизнь.

 21 ноября 2020 года

 

Участники:

Максим  Русан  -  руководитель  Международного  Центра  Духовного  развития

«Кассиопея»;

Марина Малини - блогер, канал "MARINA MALINI".

 

00:00 Начало видео.

Максим: Каждый человек на этой планете должен понимать: кто он, что он, для

чего он, и что он может делать. И в первую очередь, что каждый человек на планете —

это воплощенный Дух. И Дух первичен. И все то, что происходит с его физическим

телом,  на  самом  деле,  происходит  на  энергетическом  уровне  с  его  Духом  и  с  его

остальными шестью энергетическими телами.

 

00:40 Краткая биография и причины обнуления Максима Русана.

Марина: Максим, расскажи, как ты вообще узнал про Ирину.

Максим: На самом деле это очень интересная история.  Начну с самого начала.

В  моей  жизни  начали  происходить  очень  серьезные,  кардинальные  изменения.  До

начала этих изменений я работал на государственной гражданской службе, а именно в

Управлении Росреестра по Воронежской области. Соответственно, занимался приемом

документов на государственную регистрацию объектов недвижимости. Потом я ушел

из  структуры  государственной  службы  и  открыл  свою  фирму,  которая  занималась

недвижимостью.  И  вдруг  у  меня  начались  серьезные  изменения:  начала  рушиться

жизнь, и стали происходить серьезные перемены.

Марина: Ты эзотерикой никакой не интересовался? Жил просто обыкновенной

жизнью?

Максим:  Я  жил  обыкновенной,  материальной  жизнью,  хотя  эзотерикой  я

увлекался с детства, очень сильно тянуло к этому всему.

Марина: К непознанному?

https://www.youtube.com/watch?v=xHonRcYfSTg&ab_channel=MARINAMALINI9
https://www.youtube.com/watch?v=xHonRcYfSTg&ab_channel=MARINAMALINI9


Максим:  Да,  меня всегда тянуло к хиромантии,  астрологии,  астрономии...  В

какой-то  момент  времени,  после  того  как  я  поступил  на  юридический  факультет

Воронежского Государственного университета, я немного перестал этим увлекаться, не

до этого было. Появились другие жизненные обстоятельства - нужно было и учиться, и

связи  налаживать,  я  хотел  стать  хорошим адвокатом.  После  университета  я  пошел

служить в армию, чтобы потом устроиться в правоохранительные органы. Но армия

дала  понять,  что  не  стоит  туда  идти,  потому  что  всю  жизнь  придется  провести  в

непонятных движениях, в постоянном подчинении, а для меня это было очень сложно.

Из  армии  я  вернулся  командиром  отделения  охраны  командно-административных

пунктов,  а  потом  устроился  на  госслужбу.  После  госслужбы  я  начал  заниматься

коммерческой  деятельностью  -  недвижимостью.  Но  в  один  прекрасный  момент

рухнула  вся  моя  жизнь.  Я  развелся  с  супругой,  появились  большие  проблемы  со

здоровьем. Я начал потихонечку умирать. Прямым текстом. У меня гнили ноги…

Марина: Сколько тебе тогда было лет?

Максим: 35. В 35 лет я превратился в 45-летнего старика. Сейчас я прекрасно

понимаю, почему это произошло.

Марина: Почему?

Максим:  Образ  жизни.  Образ  мышления.  Постоянная  проекция

низковибрационных эмоций - обида, ненависть, злость, недоверие.

Марина: Недовольство…

Максим: Да, недовольство жизнью, людьми, семьей - всем был недоволен. И в

тот момент,  когда уже  на физическом уровне пошли серьезные изменения,  я  начал

обращаться к врачам. А они сказали, что это на всю жизнь. И теперь остается только

лечиться - крема, мази и все остальное. Я в это не поверил, сказав, что такого просто не

может быть, ведь не бывает нерешаемых вещей. И я начал искать целителей, которые

помогут мне поднять свое здоровье. Но все они меня в первый день брали, а на второй

просили уходить, ибо ничем не могли помочь. Я удивлялся: «Как так?» - деньги им

предлагал, но те ничем не могли помочь. И я уже как-то разочаровался. Потом настал

такой период времени, когда я начал ходить Дедом Морозом. Думаю: «Раз умираю,

хоть какой-то праздник…»

Марина: Повеселюсь.

Максим: Нет, не повеселюсь. А хоть какой-то праздник людям устрою. Потому

что до этого делал большое количество негативных вещей, какие не хотел бы, чтобы

делали мне. Я достаточно был простроен, общался с разными структурами, с разными



ребятами.

Марина: А ты ведь бывший спортсмен?

Максим:  Да,  я  бывший профессиональный  спортсмен -  капитан  сборной по

гражданской обороне города Грязи. У меня достаточно волевая натура, и я раньше мог

идти  по  головам.  Я  не  думал  о  том,  что  делаю.  Когда  я  добивался  своего,  можно

сказать, что некоторых людей морально уничтожал. Поэтому все, что произошло со

мной,  произошло,  чтобы меня обнулить.  И когда меня обнулило,  я пошел работать

Дедом Морозом. Я начал понимать, что в жизни самое главное — это любовь, счастье

и радость. И в этот момент мне попалась одна целительница - моя преподавательница

по эзотерике.

 

05:31 Первая встреча Максима с целительницей.

Максим: В первый раз, когда я к ней пришел, она посмотрела и сказала: «Я

сейчас пообщаюсь с твоими Наставниками, и, если дадут на тебя разрешение, будем

заниматься восстановлением». А она в тот момент занималась по системе «Меркаба», я

потом уже узнал, что это Бурхадская система, по которой это все работает. Позже она

вышла и сказала, что разрешения на меня не дают. Я сначала даже не понял, кто на

меня  не  дает  разрешение.  Она  пояснила,  что  это  Наставники,  и  стала  со  мной

прощаться, сказав, что встретимся в следующей жизни. Представьте: я весь больной,

разбитый,  гниющие ноги. Я понимаю, что в день бодрствовать могу 3-4 часа,  а все

остальное время просто спал. Она мне говорит: «А ты уже, практически, не здесь. Ты

физическим телом здесь, а твое астральное тело рядом стоит». А я себя и ощущал так -

здесь и не здесь одновременно, полусонное, сказочное состояние.

 

06:30 Общение с Богом - начало пути к исцелению Максима Русана.

Максим: Потом я пошел по церквям, т.к. понял, что умираю, иду к Богу. От

меня  отказались  все  мои друзья,  телефон  перестал  звонить.  Дела  все  рухнули,  все

рухнуло.  И  я  пошел  в  паломничество  по  монастырям.  Я  обращался  к  батюшкам,

каялся, стоял на коленях, с Богом разговаривал. И в один прекрасный момент - был

большой праздник, который происходит раз в пять лет и называется «Между Небом и

Землей», - я стоял на коленях в церкви и просил Бога оставить меня на этой Земле,

потому что я чувствовал, что не выполнил свое предназначение. И я сказал: «Господи,

я чувствую, что я что-то не доделал на этой Земле. Я готов на все абсолютно. Оставь

меня,  пожалуйста,  для  того  чтобы я  все-таки  выполнил  свое предназначение  и  все



остальное». И самое интересное, в этот момент меня кто-то дергает за шиворот. Я был

со своим дедом.  Я поворачиваюсь к нему и говорю: «Дед ты ничего не перепутал?

Мне больно».  Он мне:  «Я тебя  не  трогал».   Я говорю:  «Прекрати.  Я  тут  сижу на

коленях, молюсь, а ты меня за шиворот дергаешь. Смеешься надо мной?»  А он: «Я

тебя не трогал». Ну, ладно, хорошо. Я опять на колени встал, опять обращаюсь к Богу,

разговариваю с ним, начинаю признавать, что во всем виноват только я. Я понимаю,

что все это в моей жизни произошло, потому что я так себя вел, так думал и мыслил,

какую-то метанойю начал в себе осознавать. И меня еще сильнее дергают за шиворот.

Я злой поворачиваюсь, хотел накричать на деда, что тот совсем обнаглел, а рядом со

мной,  в радиусе  2-3 метров,  никого нет!  Вообще никого!  Полная церковь людей,  я

стою на коленях, а в радиусе 2-3 метров никто ко мне не подходит.  И все сидят, на

меня косо смотрят. Я сижу и говорю: «Господи, это ты что ли?» - вдруг в голове звук:

«Да, ты раньше меня не слышал». Прямо осознание такое. После праздника я приехал

домой, привез маму и деда - я с ними был на этом празднике.

 

08:45 Препятствия во время второго визита Максима к целительнице.

Максим: С  утра  раздается  звонок:  «Привет!  Это  Клавдия.  Приезжай».  Я

сначала не понял, что за Клавдия, и куда приезжать. Оказалось, это та целительница, у

которой я был, тогда на меня не дали разрешение. И тут она мне говорит, что вчера ей

его дали, и она просит меня срочно к ней приехать. Я весь такой радостный собираюсь,

прыгаю в машину и думаю про себя: «Как же круто, что Бог меня услышал, что на

меня дали разрешение». Поехал на машине, это было зимой. И я шесть часов не мог ее

найти.

Марина: Кругами ездил и не видел?

Максим:  Честно  скажу  –  передо  мной  три  дороги,  как  в  сказке.  Причем,

спереди - поле, слева - какой-то выезд и справа - лес. Я, как в сказке, между трех дорог,

где «направо пойдешь - коня потеряешь». Я посмеялся еще, думаю, ну, поеду направо,

проверю, потеряю коня или нет. Повернул направо. Ехал, ехал и застрял в болоте. Еле

выбрался оттуда. Я помнил, что налево надо было повернуть, там рядом церковь была.

Подумал, что надо к церкви вернуться и от нее точно найду дорогу.  Уже начинало

темнеть, подъехал я к церкви, и фары машины освятили церковные ворота, на которых

висит  огромный  плакат.  Темнота.  А  огромный  плакат  весь  светится.  На  плакате

нарисован Иисус, а внизу написаны слова, которые я запомнил на всю жизнь. Только

представьте:  я  шесть  часов  искал  свою  целительницу,  которая  меня  спасет,  и



натыкаюсь  в  темноте  на  плакат. Когда  я  его  сфотографировал,  то  понял,  что  этот

плакат останется у меня на всю жизнь:

 

«Ты знал, что Я - Творец, но Мне не покорился;

Ты знал, что Я есть Свет, но ты Меня не зрил;

Ты знал, что Я есть Путь, но ты с дороги сбился;

Ты знал, что Я есть Жизнь, но Мною ты не жил;

Ты знал, что Мудрость Я - не чтил Моих Законов;

Ты знал, что Я всеблаг, но не любил Меня;

Ты знал, что Я богат, но не спросил с поклоном;

Ты знал, что вечен Я, но не искал ни дня;

Я милостив - ты знал, но Мне судьбу не вверил;

Ты знал, что Я велик, но Мне ты не служил;

Что Я могу все дать, определить, отмерить;

Что Всемогущ, ты знал, но ты Меня не чтил;

Так знай же, человек, пылинка во Вселенной –

Пустые дни прожив, не веря, не любя,

Придя к концу земной, короткой жизни тленной,

В погибели своей - вини теперь себя!»

 

Такое состояние было!.. Слезы градом. Сижу, а был я в белой рубашке, плачу,

слезы все заливают, и не могу остановиться. Слезы идут, идут, идут. Вдруг звонок на

телефон.  Я беру трубку,  от  слез  не  могу вздохнуть,  задыхаюсь,  меня  переполняют

эмоции, я прекрасно понимаю, что сейчас со мной общались.

Марина: У тебя до сих пор слезы выступают.

Максим:  Да.  Я точно понимаю, что со мной сейчас  общались.  Я поднимаю

трубку: «Ну, что, наездился?» А я не могу понять, кто это. Я говорю: «А это кто?»

Я ей до этого звонил, у нее все время было занято, а потом вообще ее телефон

пропал из зоны действия сети. Я не мог до нее дозвониться, чтобы спросить, где она

живет. Я шесть часов не мог до нее дозвониться. И как только я прочитал этот текст,

она мне позвонила: «Ну, что наездился? А теперь поезжай все время прямо, никуда не

сворачивай».

Я  в  шоке,  думаю:  «Что  же  это  происходит-то?»  И  действительно,  я  поехал

потихонечку прямо, узнал дорогу, которая и привела меня к ней. Мы с ней поговорили,



она мне рассказала очень много интересного о том, что она вообще не могла знать: о

моих косяках, которые я совершал в жизни, которые я делал в отношении людей, и

чуть ли не по фамилиям их называла. Она сказала, что займется моим восстановлением

только в  том случае,  если я  дальше буду заниматься  людьми.  На тот  момент  я  не

понимал,  о  чем  она  говорит.  Потом она  пояснила,  что  я  сюда  изначально  пришел

совсем не для этого, я всю свою энергию направлял на то, чтобы разрушить и себя, и

все, что меня окружает. Конечно же, я согласился. Ну, а как по-другому? Я спросил ее:

"Поможет ли она мне?" Она пообещала сделать все как надо, но только лишь в том

случае, если я у нее буду учиться, начну заниматься целительством и лечить людей. Я

согласился.  После этого она попросила приехать завтра и отправила меня домой. Я

выхожу, прохожу через порог, и тут она мне говорит: «Вернись обратно». Я говорю:

«Зачем?»  Она:  «Я  тебе  сказала  -  вернись  обратно».  Я  возвращаюсь.  Она  говорит:

«Иди». Я опять ухожу. А она вдруг берет меня за шиворот и как дернет! И говорит:

«Не оборачивайся! Иди дальше». Я иду, у меня опять слезы. Говорю: «Господи! Как?»

Я точно понимал, что это была Сила Проведения и все остальное.

 

14:32 Исцеление, обучение, начало работы Максима Русана с людьми.

Максим: Я  к  целительнице  ездил  целый год.  Она  меня  обучала.  Мы с  ней

писали  какие-то  заклинания,  заговоры.  Каналы  открывали,  энергии  смотрели.  Она

проверяла, что я вижу, какие цвета. И я ей все рассказывал, ведь, закрывая глаза, я все

это видел! Потом, где-то через год, я начал потихонечку с людьми работать.  Люди,

конечно,  с  неохотой  ко  мне  относились  -  молодой пацан,  здоровый,  с  борцовской

внешностью  и  занимается  целительством.  Я  подумал,  что  у  меня  крыша  едет.

Серьезно.  Я целый год занимаюсь -  какие-то  энергии,  каналы,  я  это  все  чувствую,

вижу. И думаю: «Да, ну, бред какой-то! Какие-то каналы, энергии. Жить надо!» А у

меня  уже  дела  начали  налаживаться,  здоровье  наладилось.  Я  подумал,  ну,  раз  в

целительские  практики  не  пойду,  надо  на  психолога  выучиться,  чтобы  со  своей

головой разобраться, я ж себе все придумал – как я думал тогда.  Поступил в Институт

практической психологии бизнеса. Там я добросовестно отзанимался 3 года. Через 2,5

года  занятий  нужно  было  защитить  дипломный бизнес-проект.  И  я  решил  сделать

детский проект под названием «Блогеры Дети». Продаю какое-то имущество, покупаю

помещение, сам делаю ремонт, покупаю оборудование, франшизу. Делаю такое детище

- такое все изумительное, такое все хорошенькое. Начинаю набирать детей, обучать.

Стилисты,  визажисты,  актеры,  режиссеры,  психологи  -  все  занимаются  обучением



детей.  Я, соответственно,  нахожусь там каждый день и всему тоже сам учусь  -  как

снимать видео, как его монтировать, как правильно себя преподнести. Меня уже тогда

начали подготавливать  к нашей встрече с  Ириной.  Ведь, смотрите:  меня отучили у

целителя, дали возможность понять, что существуют энергии и показали, как с ними

работать.  Потом меня  отучили  на  психолога,  где  дали  понять,  что  у  меня  не  едет

крыша, а что это на самом деле образы, которые есть у меня внутри. Самое интересное,

что  я  попал  в  единственный  в  России  институт,  который  занимается  эмпатийным

консультированием. Это консультирование на уровне эмоций. Нас учили чувствовать

эмоции других людей. Преподаватели говорили:  «Мы не знаем, как это работает, но

это работает, потому что есть практики и есть доказательства».

Марина: Механизм не знаем, но есть такое.

Максим:  Нет, механизм они знают. Они не знают, как мы чувствуем эмоции,

как  они  передаются,  хотя  мы  их  можем  чувствовать.  Меня  научили  чувствовать

эмоции. И я открыл этот проект. У меня первый сезон прошел на «Ура!» Второй сезон

начался.  Я понял, что я живу в подвале.  Я понял, что у меня нет бизнеса.  Я начал

понимать,  что  детский  проект  денег  не  приносит,  что  я  работаю  на  творческом

энтузиазме.  И в этом детском проекте я начал с детьми заниматься  медитациями и

энергопрактиками. У меня такие интересные дети попадались! Оказывается, дети все

видят, все чувствуют, просто они не рассказывают об этом родителям. А когда с ними

начинаешь общаться, они начинают рассказывать: «Вот я общаюсь, ее зовут Леля, она

выглядит как шарик, она ко мне приходит». У меня сначала такие мысли:  "Ничего

себе!" Говорю: «Расскажи, чего вы там с Лелей делаете?» «Она мне показывает миры,

мы с ней спать ложимся и во сне продолжаем общаться».

Думаю:  «Ого!»  Это  я  сейчас  понимаю,  что  у  меня  в  проекте  были  дети-

контактеры.  Потом  я  начал  вести  практики  для  взрослых  -  работа  с  чакрами,  с

энергиями,  как  правильно  избавляться  от  блоков...  Меня  же  всему  этому научили!

Плюс,  когда  я  болел,  не  мог  работать  и  практически  год  провалялся  лежачим,  я

прочитал много литературы по этой теме. Я тогда ушел от супруги жить к маме. Там я

провалялся около года,  весь больной, непонятно было, что делать.  И потом все это

произошло.

 

18:40 Знакомство Максима Русана с Ириной Подзоровой.

Максим: В связи с тем, что я уже замучился сам все снимать, монтировать и

делать,  мне понадобился оператор.   Я позвонил другу и говорю: «Слушай,  ты ведь



оператор. Помоги мне, я могу платить небольшие деньги - детский проект денег не

приносит». Он говорит: «Я не могу,  но у меня есть друг,  бывший сотрудник МВД,

который  сейчас  увольняется  из  охраны  и  может  помочь  тебе  как  оператор».  Я

согласился.

Мы с ним встречаемся и в этот же день договариваемся о том, что завтра он

выходит ко мне на работу. Так мы начинали с ним вместе работать. Он мне хорошо

помогал, и я попросил его не бросать меня. У меня не было возможности платить ему

много денег, но т.к. у меня было много друзей, я пообещал ему много заказов - съемки,

банкеты, свадьбы и т.д. Он согласился. И действительно пошло много заказов. 10 лет

ему никто не звонил с ТВ3,  а  тут  позвонили и попросили съездить снять какую-то

сумасшедшую в Поворино, которая общается с инопланетянами. Я говорю: «О! Круто!

Моя тема. Езжай!» Он говорит: «Макс, неужели это правда?»

Я говорю: «Езжай. Когда снимешь видео, приедешь, мы вместе посмотрим».

Он приезжает потом с «круглыми глазами» и говорит: «Похоже, это правда».  И

я попросил показать видео. Стали мы его просматривать, я ставлю на паузу некоторые

моменты и продолжаю рассказывать то, о чем там говорится. Он на меня, на видео, на

меня, на видео. И говорит: «А ты откуда это все знаешь?»

Я говорю в шутку: «Да, я тоже сам с инопланетянами общаюсь».

Он говорит: «Что, честно?»

Я говорю: «Да, ладно. Я прикалываюсь».

Я досмотрел видео, и у меня произошел внутренний инсайт, что я что-то нашел

такое, что искал всю жизнь.

Я  говорю:  «Давай  сделаем  так.  Мы  проверим,  насколько  она  "ку-ку".  Я

составлю тебе 12 вопросов, на которые она должна ответить. Я тебе денег дам, ты еще

раз съездишь, еще видео снимешь. Ну, чтобы мы понимали, с кем имеем дело».

Он говорит: «Ну, хорошо».

Я составляю 12 вопросов по всем темам: по поводу планеты Фаэтон, по поводу

энергии, по поводу ада, Бога Ра - целый спектр вопросов. На нашем канале есть видео,

оно  называется  «12  вопросов  и  ответов,  которые  изменили  не  одну  судьбу»

(https://youtu.be/BIp-nEJsD20).  Я там как раз и задаю эти вопросы. После этого я уехал

на сессию в институт, а он поехал снимать это видео. И он мне присылает на Яндекс.

Диск  уже  снятое  видео  с  ответами  на  мои  вопросы.  Я  после  сессии,  которая

закончилась в 11 часов вечера, начинаю смотреть ответы, где она говорит: «Максим, на

6 вопросов я могу тебе ответить прямо сейчас. А чтобы ответить на другие три вопроса

https://youtu.be/BIp-nEJsD20


- мне нужно выйти на контакт с Кирхитоном, потому что я на них ответа не знаю. И

привет тебе от Кирхитона».  Я думаю: «Вот это я попал! Инопланетяне уже мне привет

передают. Что-то здесь жаренным запахло».

И она не просто отвечает на те 6 вопросов, ответы на которые я уже знал до

этого, читал в книгах, которых нет на полках книжных магазинов - мне их давала моя

преподавательница читать. Это были очень старые, древние, интересные книги. Ирина

отвечает на эти вопросы и раскрывает суть,  о которой я догадывался,  но не мог до

конца для себя обосновать. А после того, как она вошла в контакт с Кирхитоном и дала

мне  ответы  на  3  вопроса,  она  полностью  раскрыла  мои  недопонимания  сути  этих

вопросов. Утром мы с другом выехали в Поворино, где и познакомились с Ириной.

И  самое  интересное.  Классный  момент  был.  Все  настолько  непривычное,

настолько все сказочное, что кажется, что это нереально. Мы с ней 2,5 часа общаемся,

видеосъемку ведем. И потом мы уже собрались уезжать...

Марина: Скажи, пожалуйста, это какая-то убитая деревня?

Максим: Ну, не убитая. Но, деревня.

Марина: Прямо деревня-деревня?

Максим: Деревня. Дома деревенские, многоэтажек я там вроде не видел.

Марина: Ну, асфальта нет? Дороги?

Максим:  Асфальт  есть,  но  до  этого  дома  он  не  проложен.  Мы  ехали  по

бездорожью до ее дома. Домик такой, конечно...

Марина: Неказистый?

Максим: Ну, все заваленное такое.

Марина: Она тогда с Андреем жила, с бывшим мужем?

Максим: Нет, она жила со своей тетей.

Марина: С тетей?

Максим: Да, она уже не жила с бывшим мужем. Она жила с тетей.

 

23:38 Первый контакт Максима Русана с МидгасКаусом.

Максим: Так вот мы туда приехали, отсняли материал, собрались уезжать. И

тут  она говорит:  «Мид пришел».  Я про себя  думаю:  «Какая  игруля,  какой-то  Мид

пришел, не хочет, чтобы мы уезжали».  Говорю ей, мол, ну, ладно, давай, что там за

Мид.  Она  говорит:  «Ну вот  — это  МидгасКаус  с  планеты  Эслер.  Он тебе  привет

передает». Я говорю: «Замечательно» (я ведь подумал, что она играет,  не хочет нас

отпускать).   Да  и  мы  с  гостинцами  приехали  (конфеты,  хлеб,  колбаса),  мы  же



понимали, что в деревню едем. Тут я вспомнил, как Клавдия учила меня настраивать

контакт. И я решил сам настроиться на Мида и пообщаться с ним. Я сосредотачиваюсь,

представляю его образ,  и тут  у меня немеет половина головы. Я сначала не понял,

открыл глаза, а у меня даже рот онемел. Я говорю: «Ирина, это что?» Она говорит:

«Мид почувствовал, что ты хочешь с ним на контакт выйти, но у вас разные вибрации,

и вы не  подходите  друг  другу  для  контакта.  Поэтому те  энергии,  которые он тебе

передал,  так  на  тебя  подействовали».  Я  говорю:  «А  это  отпустит?»  Она  говорит:

«Сейчас поедите и отпустит».

И мы уехали из этой деревни. Когда ехали в машине, мой друг сказал, что это

все ерунда, понты, это все глюки или еще что-то. Я уснул в машине и всю дорогу спал.

Ехать  достаточно  далеко  -  250  километров.  Когда  приехал  в  Воронеж,  я  еще  раз

пересмотрел  это  видео  и  понял  тогда,  что  я  что-то  нашел.  Причем  нашел  нечто

невероятно близкое мне. И я не мог понять, почему Ирину до сих пор никто не забрал.

Марина: Удивительно!

Максим:  Почему  она  до  сих  пор  все  это  имеет,  и  никто  этим  не

заинтересовался! Вообще никто! К ней ездили таксисты, у них шоу там было. Они к

ней  ездили  на  контакт  с  Кирхитоном.  Они  просто  смотрели,  общались  с

инопланетянами. Таксисты! В Поворино у них это было такое шоу.

Марина: Развлечение?

Максим: Да, развлечение. Они по вечерам приезжали, а она вступала в контакт

и отвечала на их вопросы. Тогда у меня возникла очень интересная идея: а что, если

это  все  правда?  Хотя  тогда  я  еще не  до  конца  в  это  верил.  Месяца  четыре  я  еще

сомневался, даже когда привез ее в Воронеж, и я сам с ними общался, все мое тело

отказывалось верить. Настолько глубокая была во мне материальная природа. Ведь я

вижу, как он выглядит, где он стоит, как он перемещается в ментальном образе (я на

ментале смотрю, на астрале еще не пробовал,  не умею.  Как раз в Школе буду сам

учиться  выходу  в  астральные  путешествия).  Я  смотрю  на  ментале,  то  есть  это  те

мыслеобразы, которые у меня в голове, картинки. Я с детства думал, что я себе все

представляю, что я - фантазер. И когда я понял, что все, что я вижу — это не фантазия,

а существующий мир и реальность, для меня это откровенно было шоком.

 

26:38  Обучение  Максима  МидгасКаусом,  Райом  Тийаном  и  Архангелом

Гавриилом.

Максим: Инопланетяне начали меня обучать: сначала Мид, затем Раом Тийан.



Потом Архангел Гавриил приходил (он сейчас на Бурхаде в физическом воплощении),

тоже меня обучал, были обратные связи. Но было очень много сомнений, простроек,

начался какой-то процесс борьбы внутри меня - духовного и физического. Духовное - я

понимал, что это существует. А физически - я отказывался в это верить и думал, что

меня где-то обманывают. Реально, кто-то разводит. Думаю, ну,  не может Ирина это

знать! Ну, как так можно мне ответить, то, что я знаю, а она нет. Думал, что считывает,

придумывает или еще что-то. Я очень долго сомневался. Даже обучившись у эзотерика

и понимая, что это все может существовать и может быть, я все равно сомневался.

 

27:30  Общение  Максима  с  Мирах  Каунтом  (Архангелом  Гавриилом),

вошедшем в тело Ирины Подзоровой.

Максим:  И в один прекрасный момент,  через  Ирину ко мне пришел Мирах

Каунт  (воплощенный  Архангел  Гавриил).  У  меня  был  к  нему  сложный  вопрос,

который я не мог исправить в себе этот момент, а меня к нему всегда тянуло. И в то же

самое  время  я  не  мог  рассказать  это  Ирине  лично,  потому что  она  -  девочка.  Да,

бывают  такие  моменты.  И  вот  общаемся  мы  с  Мирах  Каунтом  –  Архангелом

Гавриилом, я ему косвенно задаю вопросы, и он мне говорит такую фразу: «А ты не

хочешь со мной поговорить один на один? У тебя есть какой-то вопрос, который ты не

можешь при Ирине сказать?»

У меня аж челюсть отпала. Я говорю: «Да». Он говорит: «Я сейчас спрошу у

Ирины разрешение для того, чтобы я вошел в ее структуру тела. Но ненадолго. Потому

что это опасно, если долго в ней находиться, можно нарушить ее структуру. Но я умею

это делать».  Я говорю: «Давай». Я-то думал, что это прикол какой-то. Как в фильме,

не помню названия, там в негритянку входил Дух и через нее разговаривал. Произошло

то же самое! Я увидел, как Ирина затряслась и прям на стол голову положила. Когда

она подняла глаза, я увидел, что у нее появились мужские черты лица, узкие губы, уши

даже стали другими, поменялся цвет глаз! Я увидел, что на меня смотрит мужчина. И

он мне  говорит:  «Ты понимаешь,  что  я  сейчас  с  тобой  лично  разговариваю?» А я

вообще ничего не могу сказать. Он говорит: «Задавай вопрос». Я сижу и думаю - этого

не может быть, это что-то мне подсыпали. Сижу и думаю, что она мне подсыпала, от

чего  меня  так  глючит.  А  она  опять  глаза  поднимает,  смотрит.  Я  осознаю,  что  он

понимает, о чем я думаю, и говорит: «Это все правда. Задавай. У меня не так много

времени».

Я ему задаю вопрос,  он отвечает,  объясняет и в конце стих рассказывает.  И



такой стих рассказал, что у меня после него пришел инсайт. Я четко понял, что то, от

чего я не могу избавиться, на самом деле сидит во мне животным, которое пытается

мною манипулировать и управлять. Животное, не в плане сущности, а моя животная

природа. Я все понял, у меня опять полились слезы. Сижу плачу, расчувствовался от

инсайта.  И тут Ирина затряслась.  Поднимает на меня глаза и говорит: «Ну что?» Я

говорю: «Все хорошо. Все нормально. Я только что поверил, что я Верю».

 

30:35  Осознание  Максимом  истинной  Веры,  анализ  прожитого  и

понимание себя.

Максим: Для меня, это был самый большой инсайт в моей жизни, когда я после

такого диалога действительно поверил, что я Верю. Вроде и до этого верил, но не до

конца. А здесь получился такой момент, когда я точно поверил. Этот диалог, все это

действо, которое я лично, своими глазами, видел - если бы мне кто-то рассказал такое,

я  бы  не  поверил.  Честно  говорю.  Сказал  бы,  что  вы  там  попили  чайку  с

галлюциногенами, обманываете меня. А после этого момента я четко понял. Мид так

много  рассказал  за  эти  пять  минут.  А  у  меня  сложилось  впечатление,  что  он  мне

рассказал полжизни. Я увидел себя,  кем я могу быть, кем я могу стать,  как я могу

подойти к определенным целям,  задачам,  вещам. Реально,  будто пакет информации

загрузился в меня, и я четко понял, где я косячил и что-то не так делал.

 

31:40 Осознание Максимом себя и целей настоящего воплощения.

Максим:  Этот процесс  переосознания  перевернул  всю мою жизнь.  Теперь  я

четко  понимаю:  кто  я,  что  я,  для  чего  я  здесь,  что  вообще  нужно  человеку  для

развития, кто такой человек, почему я воплотился именно здесь и сейчас. Я узнал свои

прошлые воплощения,  где и кем я был. Я не хочу рассказывать об этом, это очень

интересная  история,  не  хочу простраивать  свое  эго.  Я  хочу быть  простым земным

человеком, которого зовут Максим, по фамилии Русан, который помогает остальным

людям получать тот уровень осознанности и восприятия, который получил я.

За целый год общения с ними всеми - с Межзвездным Союзом, с Галактической

Федерацией  Света,  с  Межгалактической  Медицинской  Службой,  с  чертями,  с

демонами, с ангелами, с Архангелами, с Архатами, с Архонтами, за это время я успел

со столькими пообщаться! Куча съемок, куча сессий, куча ответов на вопросы.

 

32:39 Первая конференция Ирины Подзоровой.



Максим: Я  помню,  как  я  организовывал  первую  конференцию  с  Ириной  в

Воронеже. Я собрал всех своих друзей. Поскольку я вращался в разных структурах,

там  были  люди  из  прокуратуры,  из  Следственного  комитета,  из  областной

администрации, из администрации городской, коммерсанты и еще кто-то. Я им сказал:

«Ребята, я вам сейчас такое покажу, вы не поверите!» После конференции половина из

них сказали: «Мы это знали!»  Я говорю: «Как? Откуда?»

Они задавали  свои вопросы,  а  мы давали им ответы.  Им всем казалось,  что

Ирина пьяная или под наркотиками. Просто у нее тогда так контакт проходил. Это уже

позже  ей  настроили  этот  контакт,  забрав  на  другую  планету  и  установив  два

специальных чипа.

 

33:27  Развитие  способностей  Ирины  Подзоровой  и  Максима  Русана.

Причины происходящего с физическим телом в энергетическом состоянии Духа.

Максим: До сих пор помню один момент. Когда ей поставили чипы, а она была

тогда  в  Поворино,  где  проходил  физический  контакт.  Она  мне  звонит  и  говорит:

«Макс,  деревья  светятся  —  это  нормально?»  Я  говорю:  «Как  это  светятся?»  Она

говорит: «Ну, я подхожу к дереву, а там по нему что-то течет». Я спрашиваю: «Что

течет?» Она: «Свет какой-то».  Я: «Ну, так это аура дерева. На собаку посмотри». Она

говорит: «И собака светится». Я говорю: «Ничего себе!»

Она потом училась  общаться  с  энергиями,  с  варками -  Духами  местности  и

другими сущностями, которые приходили и вступали с ней в контакт. Это было все

очень интересно. За этот год мы вместе, я и Ирина, развивались. Она развивалась в

своей структуре,  а  я -  в своей структуре  и уровне осознанности восприятия.  После

этого я точно понял, что должен это показать всему миру, ведь это чудо. Я нигде не

читал об этом, нигде об этом не слышал. Ни в одной книге мне не давали ответа. Я не

получал ответы нигде, а здесь я получил все! Через полгода общения я подумал, что

спрашивать  ее  уже  не  о  чем,  ведь  я  уже  все  знаю.  Теперь  уже  это  надо  как-то

применять.

И я начал все это применять. Все работает. Я полностью вышел из состояния

деструктива. Я понимаю, как регулируются эмоциями энергии, я понимаю, что такое

энерготела,  что  такое  форма и  пространство.  Мне достаточно  легко  дать  обратную

связь того, что я слышу от людей. Я уже вижу то, что они говорят в разных плоскостях.

На что это влияет,  как это действует,  как это работает.  Особенно,  если я что-то не

понимаю, у меня всегда есть возможность попросить Ирину спросить у Мирах Каунта,



поговорить с Мидом или с кем-то еще по всем интересующим меня вопросам.  И они

меня учат.

Я  год  учился  у  преподавательницы,  потом  три  года  учился  в  институте

практической психологии, и уже год меня учат инопланетяне. Я благодарю Бога, что

все так произошло. Я за этот год своей жизни с инопланетянами, узнал больше, чем я

узнал бы за две, три, а может и пять своих жизней. Информация настолько глубокая,

осмысленная, непротиворечивая и правильная, что у меня теперь не только сомнений

нет, а есть понимание того, что об этом должны знать все. Каждый человек на этой

планете должен понимать: кто он, что он, для чего он, и что он может делать. В первую

очередь, знать то, что каждый человек — это Воплощенный Дух. И Дух первичен. Все,

что  происходит  с  его  физическим  телом  -  это  на  самом  деле  происходит  на

энергетическом уровне с его Духом и с его остальными 6-ю энергетическими телами.

Вот так произошло наше знакомство с Ириной.

Марина: Благодарю! Такой рассказ неожиданный!

 

 


